

**Ibagué, 12 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1639

## **Bomberos controlaron incendio estructural en el barrio Arado**

*El reporte de las autoridades confirmó que tres menores de edad sufrieron afectaciones de salud por la inhalación del humo.*

Un nuevo incendio estructural sucedió este lunes un apartamento del barrio Arado, donde llegaron las unidades bomberiles para atender la emergencia que se produjo al parecer por una fuga de gas, haciendo que las llamas consumieran rápidamente los enseres de la vivienda.

*"Gracias al llamado oportuno de los vecinos, la estación Centro apagó un incendio al interior de una vivienda donde estaban tres menores de edad que por fortuna se encuentran sin lesiones. Así mismo, nuestras unidades controlaron la conflagración que consumió por completo las pertenencias de quienes viven allí; por ello, seguimos recomendándoles a los ibaguereños que revisen las llaves del gas, cables de la luz y demás objetos que puedan ocasionar un incendio al interior de los hogares", señaló Jean Pineda, director de Bomberos.*

El reporte de las autoridades confirmó que tres menores de edad sufrieron afectaciones de salud por la inhalación del humo; sin embargo, no hubo personas lesionadas o fallecidas y solo hubo pérdidas materiales.

Finalmente, los organismos de socorro y emergencia recomiendan solicitar la revisión periódica de las conexiones de gas y ante cualquier emergencia como fuga, comunicarse al 123 y 317 324 0573 para evitar un incendio estructural.